

Dando continuidad a su oferta en el área de postgrado, la Escuela de Farmacia, de la Facultad de Ciencias de la Salud, dio apertura a la maestría en Alimentación y Nutrición, versión 2019-2021, la cual tiene como objetivo proporcionar a los participantes una formación académica de alto nivel profesional.



Autoridades y docentes que presidieron el acto de apertura de la maestría.

La mesa principal del acto de apertura la integraron Mauro Canario, vicerrector de Investigación y Postgrado; Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia; Alberta Lora Flores, coordinadora de la maestría, y Arquidia Durán, docente de la Escuela de Enfermería, en representación de la maestra María Virtudes Méndez.

El doctor Canario resaltó la importancia de la alimentación y la nutrición; y en ese sentido, consideró que todo el personal de salud debería preocuparse por conocer acerca de esa área del saber.

En tanto que, la doctora Fernández manifestó que la citada maestría se ha ido fortaleciendo con el paso de los años, con una oferta actualizada para dar respuestas a la demanda de profesionales cualificados en esta área.

En ese mismo orden, la directora de la Escuela de Farmacia señaló que con ese programa, en el que participan 45 profesionales de distintas disciplinas del área de salud, los maestrantes podrán, a través del análisis del contexto nacional e internacional, la planificación, gerencia, investigación y educación, contribuir con el mejoramiento de la calidad en la atención en salud de la población.

Escuela de Farmacia da apertura a maestría en Alimentación y Nutrición en su versión 2019-2021

Escrito por Rafael Paez

Lunes 20 de Mayo de 2019 10:52 - Última actualización Lunes 27 de Mayo de 2019 12:00



-Maestranter, docentes e invitados que asistieron al acto.